



En esta edición han participado 55 colegios con 240 trabajos

Garrido entrega los premios del Concurso escolar de Carteles en conmemoración del Día de Europa

- El certamen reconoce el valor artístico y la visión de Europa que se plasma en los carteles

11 de mayo de 2016.- El consejero de Presidencia, Justicia y Portavoz del Gobierno de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha entregado hoy los diplomas acreditativos a los 22 escolares ganadores del Concurso de Carteles en conmemoración del Día de Europa que la Comunidad de Madrid convoca desde hace más de una década.

El certamen reconoce el valor artístico, la calidad creativa y la visión de Europa que los alumnos plasman en sus trabajos. En esta edición 2016, han participado un total de 55 colegios con 240 carteles. Los trabajos premiados estarán expuestos durante el día de hoy en el Salón de Actos de la Real Casa de Correos, sede de la Comunidad de Madrid.

Garrido ha recordado a los jóvenes el impacto que tiene Europa en la vida diaria de todos. "Hoy, Madrid y España no se entienden sin Europa, igual que Europa no se entiende sin ellas", ha señalado, para añadir: "Espero que la experiencia que os llevéis de este concurso haga de todos vosotros ciudadanos europeos conscientes de la importancia de concebir Europa como el mejor escenario donde hacerse escuchar y luchar por un futuro".

CENTROS DE LA COMUNIDAD DE MADRID

En el Concurso de Carteles en conmemoración del Día de Europa han podido participar alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria, de Educación Especial, de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato y Formación Profesional Específica, así como de centros que imparten Enseñanzas de Régimen Especial, todos ellos pertenecientes a centros situados en la Comunidad de Madrid.

En el jurado han participado la directora general de Asuntos Europeos y Cooperación con el Estado de la Comunidad de Madrid, Yolanda Ibarrola, representantes de la Dirección General de Educación Infantil, Primaria y Secundaria y de la Dirección General de Juventud y Deportes, de la Oficina del



Parlamento Europeo en Madrid y de la Representación de la Comisión Europea en España.

El concurso forma parte de las actividades que la Comunidad de Madrid ha organizado para celebrar, a lo largo de este año, el 30 aniversario de la entrada de España en la Unión Europea. La agenda de eventos se hace más intensa en este mes de mayo, en el que se celebra el Día de Europa, como recuerdo a la Declaración Schuman del 9 de mayo de 1950, en la que el titular de Exteriores francés dio un impulso decisivo a la construcción europea.

Así, desde el lunes, día 9, una gran bandera de la Unión Europea preside la fachada de la sede de la Comunidad de Madrid. Ese mismo día, se empezaron a repartir más de 100.000 ejemplares de un plano de Metro con un diseño conmemorativo de los 30 años de España en la Unión Europea. También se ha celebrado la Carrera 'Eurorun 30 Años', en colaboración con el Ayuntamiento de Las Rozas; están teniendo lugar las finales del concurso escolar '¿Qué sabes de Europa?' en el Instituto San Isidro y hay programadas sesiones formativas sobre Europa y cuentacuentos en aulas hospitalarias y centros educativos de la región.